
 

 

 

 

 

 

 
 

Présents : Mélodie Arnoux - Régine Basset - Lise Bessière - Corinne Caruso - Pierre Chauvet - Alain 

Masciocchi - Quentin Rabasse - Michel Rabasse - Françoise Vercammen 
 

Josette Arnaud - Gérard Dumant - Laurent Escallier - Brigitte Falquès - Yves Falquès - Pierre  Pech - 

Marie-Odile Puchelle - Marie-Christine Richaud - Claude Truphemus 
 
Excusés : Evelyne Salengh 

Françoise Béraud - Calixte Germain - Patrick Germain 
 
Absents : Amélie Bonfils - Gérard Pieri 

 

 

************** 

 

 

Ordre du jour : 
 Présentation et approbation du Rapport d’activités 2024 

 Présentation et approbation du rapport financier 2024 

 Présentation et approbation du budget prévisionnel 2025 

 Présentation du projet de site internet 

 Planning d’activités 2025 

 Élections au Conseil d’Administration – démission de la Présidente 

 Questions diverses 

 

 

 

Rapport d’activités 2024 

 

Quentin Rabasse remercie vivement les participants de leur présence malgré les fortes chutes de 

neige ! Il précise que l’année 2024 est la première année d’exercice complet pour l’équipe en place. 

 

Il passe ensuite en revue tous les événements de l’année écoulée : nombreux, variés et destinés au plus 

large public possible (voir rapport d’activités 2024). 

 

Il fait remarquer que le changement de jour pour la soirée jeux (maintenant le vendredi) est une bonne 

chose car les participants sont nombreux et que de nouvelles personnes la fréquentent. Il émet des 

doutes sur l’utilité des goûters hors vacances scolaires. Cette animation est en effet surtout destinée 

aux enfants mais est essentiellement fréquentée par des adultes (merci aux dames du patchwork !). 

 

Le marché de l’été demande beaucoup de travail et d’organisation très en amont. Il faut trouver de 

nouveaux commerçants car on a perdu une dizaine d’artisans cette année. Quentin lance donc un appel 

à volontaires pour la recherche de nouveaux exposants et musiciens, ainsi que globalement pour le 

fonctionnement du café, pour les soirées du vendredi et pour les événements-soirées à venir. 

 

Il est procédé au vote à main levée. Le rapport d’activités 2024 est approuvé à l’unanimité. 

 

 

 

 

COMPTE RENDU 

ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE 

DE L’ASSOCIATION LE PETIT ZINC 
 

- Lundi 23 décembre 2024 - 



Rapport financier 2024 

 

Pierre Chauvet rappelle que c’est le premier exercice comptable complet. Il précise que les dettes ont 

été épongées. Sur 47 064€ de chiffre d’affaires, les marchés représentent 8226€, soit 1/3 des revenus, 

les subventions de la mairie 6000€, du département 1000€ et de Jeunesse et Sports 2000€. De plus, la 

gestion stricte des achats explique aussi le très bon résultat. Étant donné que l’association n’a pas 

vocation à accumuler de la trésorerie, il indique qu’aucune demande de subvention ne sera adressée à 

la Mairie en 2025. Pour rappel, celle-ci va prendre à sa charge la réparation du balcon ; les travaux 

devraient avoir lieu en février. Nous saisissons cette occasion pour adresser nos plus vifs 

remerciements à la municipalité qui a permis à l’association de perdurer. 

 

Il est à noter que le nombre d’adhérents est passé d’une centaine en 2023 à 173 en 2024. La cotisation 

annuelle est maintenue à 10€ par personne majeure pour l’année. L’appel à cotisations sera lancé vers 

la mi-janvier. 

 

Le poste de trésorier demande un très gros travail. Pierre Chauvet indique qu’il continuera en 2025 

mais souhaite céder la place l’année suivante. Quentin Rabasse fait là encore un appel à volontaires. 

Ce poste étant essentiel, s’il n’est pas pourvu, il faudra fermer ! 

 

Il est procédé au vote à main levée. Le rapport financier 2024 est approuvé à l’unanimité. 

 

Budget prévisionnel 2025 

 

Aucun budget prévisionnel n’a été préparé, ne sachant pas si la Mairie demandera une nouvelle fois au 

Petit Zinc de s’occuper de l’organisation des marchés, ni s’il y aura assez de monde pour s’en occuper. 

Les investissements raisonnables (baby foot en 2024) peuvent continuer : lave-verres + éventuellement 

un stylo détecteur de faux billets. 

 

Investir dans un site internet a également été envisagé. On a fait appel à Stéphane Leroy qui a travaillé 

sur un projet. Celui-ci est présenté à l’Assemblée. Après discussion, le projet n’est pas retenu : budget 

trop élevé par rapport aux besoins et aux capacités financières de l’association. N’étant pas une 

entreprise commerciale, il n’est pas nécessaire d’avoir un site professionnel ; continuer à communiquer 

sur les réseaux sociaux et par la Newsletter paraît plus adapté et raisonnable. 

 

Projets pour2025 (voir page 3 du rapport d’activités) 

 

Il est demandé d’ouvrir pour la soirée cartes vendredi 27 décembre. Le Petit Zinc sera donc fermé du 

27/ 12 au soir au 21 janvier 2025 : réouverture le mercredi 22/01 à 8h30. 

 

La MJC de Serres demande s’il est possible d’organiser une soirée échecs un vendredi soir par mois : 

pas de problème. 

 

Le 6 juillet aura lieu  « Faites caisse à savon » : ce serait bien que Le Petit Zinc y participe et en 

fabrique une. 

 

Pierre Pech propose la diffusion du film documentaire d’ARTE sur Chaudun, en présence de Damien 

Marage, conseiller scientifique sur le film, le 1
er
 week end de juillet. 

 

Pour la soirée film en plein air (avec ou sans soupe au pistou) : voir qui peut s’en charger ou au moins 

se renseigner sur les possibilités de diffusion, par exemple auprès du cinéma de Laragne. 

 

 

 



Élections 
 

Au sein du Conseil d’Administration, la démission d’Evelyne Salengh est enregistrée. Avec la 

démission cette année de Simon Mathieu, le CA ne compte plus que onze membres. Pierre Pech et 

Marie-Christine Richaud se portent volontaires. Ils sont élus à l’unanimité. 

 

Par ailleurs, il doit être procédé au renouvellement d’un tiers du Bureau. Le nouveau Conseil 

d’Administration procède au vote. 

 

Mélodie Arnoux, actuelle Présidente, démissionne et ne se représente pas. Régine Basset, actuelle 

secrétaire adjointe, démissionne et se présente à la Présidence. Elle est élue à l’unanimité. Alain 

Masciocchi se présente au poste de secrétaire adjoint, il est élu à l’unanimité. 

 

COMPOSITION DU CONSEIL D’ADMINISTRATION : 

 

Bureau : Régine Basset, Présidente 

 Quentin Rabasse, Président adjoint 

 Pierre Chauvet, Trésorier 

 Corinne Caruso, Trésorière adjointe 

 Françoise Vercammen, Secrétaire 

 Alain Masciocchi, Secrétaire adjoint 

 

Membres : Mélodie Arnoux 

 Lise Bessière 

 Amélie Bonfils 

 Pierre Pech 

 Gérard Pieri 

 Michel Rabasse 

 Marie-Christine Richaud 

 

 


